

El objetivo de esta obra era resaltar el dolor de la separación de la patria, a través de la figura del abuelo del Sistema Chile Solidario.



Se presentó la obra "El Trámite de la Felicidad"

Muñecos solidarios

Hasta el sector El Retiro llegó la compañía de teatro "Tiberíke", con su obra del Sistema Chile Solidario.

Con la simpatía que brindan los muñecos, la compañía de Teatro Tiberíke, presentó la obra de teatro del Sistema Chile Solidario "El Trámite de la Felicidad" en la escuela El Retiro en Angol.

La actividad contó con un importante marco de público entre niños y adultos que disfrutaron de una interesante y entretenida obra de teatro que hizo reír a grandes y chicos con sus particulares humor.

La obra, que recorrió gran parte de la Región de Ñuble y que concluyó su gira en Angol fue creada con la finalidad de instalar en los participantes del Sistema Chile Solidario, una valoración positiva del respeto y la supervivencia de la indigencia desde una perspectiva de derechos.

Al respecto, el señor Eduardo Abdala, explicó que en el marco de la difusión del Sistema Chile Solidario, "hemos querido presentar ante la opinión pública y muy en particular ante las beneficiarias del programa esta obra para enseñar lo que lleva ocurrido a esas familias, y también a la red de servicios públicos que participa de este proyecto, muestra que a partir de

el Gobierno, si no que en de todos".

TEATRO DE MUÑECOS

El teatro de muñecos, como herramienta de mediación, permite poner en escena ciertos elementos de la realidad que, expresados de modo directo, podrían generar rechazo e incluso miedo entre quienes se sienten interpretado por estos elementos. Sin embargo, la evocación que produce en el espectador la actuación de un muñeco, permite hacer distancia de la realidad y espuma y, sin consecuencia, estar más dispuesto a "seguir el juego" propuesto en el guión, sin necesariamente sentirse representada en el que resulta.

"Hacer esta obra a partir de un teatro de muñecos constituye un elemento de comodidad pero también es un desafío porque es una nueva forma de acercarlos a los beneficiarios Chile Solidario, basado principalmente en la lógica de escuchar; a través de sus discos caseros especialmente para este proyecto, los logros y avances obtenidos por ellos", señaló Abdala.

La obra "El Trámite de la Felicidad" fue escrita por Larry Mativariuk, director de la compañía Tiberíke, a partir de un trabajo desarrollado con un equipo de profesionales del sistema Chile Solidario. En ella, se da cuenta de los conflictos que surgen en la relación que se establece entre los intereses y necesidades de una familia de cultura popular y un funcio-

Muñecos solidarios [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Muñecos solidarios [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)